

自立信愛

兵庫県立千種高等学校生徒会新聞
令和二年 七月 三〇日 (木) 発行

七月三十一日で三年生の生徒会執行部役員六名が任期満了となります。三年生の六名には今までの経験や頑張ってきたこと、やってよかったことなどを書いていただきました。

生徒会執行部を振り返って

二年間、生徒会役員として務めさせていただき、様々な生徒会活動を通じて自分自身を成長させることができました。

人前で話すことが苦手で、力不足なところも多く、皆さんに心配をかけたこともありました。でも、皆さんが私たちにたくさん励ましの言葉をかけてくれたり、支えてくださったこと、本当に嬉しかったです。「頑張って」や「お疲れ様」といわれるたびに何度も元気をもらいました。

私は千種高校を更に活気づけていくように二年間取り組んできました。しんどい時もありましたが、振り返ってみると、自身の責務を全うできたのではないかと思っています。私に生徒会長を務める機会を与え、貴重な経験をさせてくださったこと、心から感謝しています。ありがとうございます。

大田 美音

二年間を通して

私は一年生の時から二年間執行部役員として活動をしてきて、準備をすることの大変さや面白さ、なにより大切さを身をもって学ぶことができました。どんなに皆さんの準備や練習をしても本番ではうまくいくことばかりではありませんでしたが、予期せぬ事態が起こった時に、どう動くかという判断力や行動力もこの二年間で身に付けることができました。また、行事の進行などで思うようにいかなくてグダグダになってしまいうようなとき、急な変更点などに対応してくれた皆さんのおかげで助けられた場面が何度もありました。二年間ありがとうございました。

林 美月



二年間の思い出

僕は、一年生の時から二年間執行部役員として活動させていただいて、様々な経験や活動をたくさんさせていただきました。この二年間でまだまだなところもありますが、自分では成長できたと思います。また、なにより充実した二年間でとても楽しかったです。その中でも一番楽しかったのが他校の方々のワークショップです。初対面の人と話すのが苦手でしたが、かなり話せるようになり自分の意見が言えるようになりました。力不足なところがほとんどでも皆さんの力にはなれていませんが、応援していただきありがとうございます。

春名 大空

生徒会

二年間生徒会執行部として活動してきて今までにない経験をする事が出来ました。私は図書文化委員長をさせていただきましたが、生徒の皆さんが気軽に来てくれたのも嬉しかったです。図書文化委員をして本が好きになりました。

私が一番思い出に残っていることは、一年生時に行われた校内カルタ大会です。初めて図書文化委員としての大きな仕事でした。人前で話すことが苦手でアドリブ力もなく多くの人の前でとても緊張したのですが、一生懸命頑張りました。そこで人前で話す事に自信ができました。

執行部としての二年間は皆さんのおかげで充実した二年間になりました。ありがとうございます。

天野 滉二郎

感謝の思い

僕は高校から初めて執行部に入り、色んな取り組みや行事、イベントで沢山学ばしてもらいました。この二年間であまり上手く行かない時もあったり、当然大変な時もあったけどみんなで大成功で終わった時、やり遂げた時が特に最高でした。みんなと一緒に思い出を作れてよかったです。ご協力ありがとうございました。

すごくやりがいも感じ、色んな不安も沢山あったけど、少しでも千種高校を盛り上げるための取り組みが出来て良かったです。これからも一緒に千種高校を盛り上げていきましょう。二年間ありがとうございました。

谷口 大悟

感謝

僕は、二年生から生徒会執行部、風紀委員長として活動させていただきました。僕は、中学生時代に生徒会に入っていたわけではなく、人前で行動することが得意なわけでもありませんでした。そんな僕でしたが、学校がよくなるようにまた、自分の成長につながるように活動させていただきました。

こんな未経験な僕を信任してくださった皆さん、また生徒会選挙に立候補できるように背中を押してください。先生方、引つ張ってくれたりサポートしてくれたりなど共に一緒に頑張ってくれた生徒会メンバー、本当に感謝しています。最高の一年間でありがとうございました。

宮本 皓稀

三年生の六名の皆さんありがとうございます。ありがとうございました。そしてお疲れさまでした。これからは、自分たちの進路に向かって頑張ってください。



ガーベラ
花言葉：前進・希望